

20 minutes (10/10/08)

Premiers sillons pour le jardin des Halles

Rafrâchir, sans se planter. « Le temps de la réalisation est venu », a annoncé hier la première adjointe à la Ville de Paris en charge de l'Urbanisme, Anne Hidalgo (PS). Elle a ainsi souhaité tirer un trait sur les deux années de concertation houleuse menée autour du projet de rénovation du jardin des Halles (1er). L'élue visait particulièrement l'association de riverains, Accomplir, qui, selon elle, s'acharne à « revenir sur l'ensemble du projet, y compris le choix de l'architecte ».

A l'horizon 2013, ce jardin de 4,3 hectares devrait être transformé. Des aires, au-jour'd'hui interdites au public seront rouvertes et aplanies (lire encadré). « Le grand pari, c'est de faire un jardin totalement ouvert jour et nuit », a indiqué David Mangin, l'architecte du projet.

Sur les 35 millions d'euros consacrés aux travaux, deux millions seront attribués aux espaces de jeux que la municipalité souhaite « novatrices ». Le jardin d'aventures Lalanne disparaîtra ainsi du paysage, malgré les manifestations de riverains. « Les jeux seront plus modernes, plus ludiques et toucheront un public d'enfants plus large. C'est la propriété de tous et non de quelques-uns », a assuré Fabienne Giboudeaux, adjointe en charge des Espaces verts.

Carole Bianchi - ©2008 20 minutes